
Chers	  amis	  de	  l’Avenir,	  
	  
Voici	  enfin	   la	  2ème	  édition	  de	  ce	  bulletin	  qui	  vous	  expose	  les	  moyens	  que	  va	  
déployer	  L’AVenir	  pour	  Tous	  (LAVT)	  pour	  retrouver,	  en	  collaboration	  avec	  tous	  
les	  courants	  démocrates	  et	  laïcs	  de	  2013,	  et	  nous	  l’espérons,	  principalement	  La	  
Manif	  pour	  Tous,	  le	  poids	  nécessaire	  et	  diversifié	  d’un	  mouvement	  consacré	  à	  
une	  défense	   réaliste	   de	   l’Humain	  dans	   notre	   société	  dominée	  par	   le	  marché	  
mondial.	  Le	  but,	  comme	  notre	  horizon,	  sont	  clairs	  :	  empêcher,	  en	  inscrivant	  le	  
retour	   à	   la	   filiation	   bio	   par	   l’union	   homosexuelle	   dans	   les	   programmes	   des	  
présidentiables	   de	   2017,	   la	   marchandisation	   du	   vivant	   et	   la	   disparition	   de	   la	  
conception	  chrétienne	  et	  humaniste	  de	  l’Homme.	  	  
	  
La	   Lettre	   de	   L’Avenir	   sera	   votre	   bulletin	   d’information	   mensuelle	   sur	   les	  
actualités	  de	  LAVT	  mais	  également	  sur	   toutes	   les	  évolutions	  sociétales	  et	  des	  
principes	   de	   notre	   République	   dans	   la	   perspective	   de	   2017.	   Ceux-‐ci	   étant	  
majoritairement	   défendus	   par	   les	   chrétiens,	   nous	   pourrons	   y	   ajouter	   les	  
actualités	   des	   sites	   «	  Tous	  Chrétiens	   d’Orient	  »	   et	   «	  François	   j’ai	   confiance	   en	  
toi	  !	  »	  

	  
Les	  Points	  de	  L’Avenir	  seront	  de	  courtes	  vidéos	  qui	  informeront	  les	  Français	  des	  conséquences	  politiques	  sur	  les	  sujets	  éthiques,	  chrétiens,	  
sociétaux	  et	  vitaux.	  	  

	  
Les	   Apéros	   de	   L’Avenir,	   seront	   l’incarnation	   vivante	   de	   ces	   supports	  :	   sous	   forme	  de	   réunions	   en	  petits	   comités	   organisées	   par	   des	  
particuliers	   sympathisants	   (cf.	   p	  :	   4),	   ils	   permettront	   d’exposer	   de	   façon	   informelle	   les	   objectifs	   de	   notre	  mouvement	   au	   regard	   de	  
l’actualité.	   Nous	   constituerons	   ainsi	   une	   base	  militante	   sur	   laquelle	   nous	   pourrons	   nous	   appuyer	   au	  niveau	   local	   pour	   relayer	   notre	  
message	  dans	  les	  Débats	  de	  l’Avenir.	  

	  
Les	  Débats	  de	  L’Avenir	  seront	  l’occasion	  de	  nous	  rassembler	  pour	  faire	  émerger	  les	  idées	  qui	  nous	  permettront	  de	  discerner	  le	  candidat	  
qui	  les	  adoptera.	  Il	  sera	  celui	  qui	  nous	  représentera	  lors	  des	  prochaines	  échéances	  présidentielles.	  Ces	  débats	  permettront	  à	  toutes	  les	  
sensibilités	  de	  s’exprimer	  et	  à	  chaque	  sympathisant	  de	  pouvoir	  se	  positionner.	  	  

	  
C’est	  bien	  l’avenir	  de	  la	  filiation	  humaine	  qui	  est	  en	  jeu,	  indépendamment	  des	  formes	  de	  familles.	  Depuis	  la	  loi	  Taubira,	  il	  passe	  par	  les	  
couples	  homosexuels	  qui	  sont	  les	  vraies	  limites	  naturelles	  à	  la	  procréation	  technique.	  Nous	  ne	  pouvons	  pas	  rester	  plus	  longtemps	  dans	  le	  
silence,	  la	  désorganisation	  et	  les	  conflits	  internes	  tant	  le	  camp	  de	  l’idéologie	  dominante	  est	  puissant	  :	  quelle	  que	  soit	  l’échéance	  électorale	  
depuis	   2013,	   aucun	   politique	   ne	   prend	   en	   compte	   nos	   revendications,	   et	   seul	   le	   parti	   de	  Marine	   Le	   Pen	   prospère,	  mais	   de	   façon	  
inégalitaire,	  sur	  les	  valeurs	  de	  l’Humain	  bafouées	  par	  une	  démocratie	  devenue	  totalitaire.	  
Face	  à	  cela,	  il	  nous	  faut	  éviter	  la	  course	  folle	  à	  la	  radicalisation	  qui,	  depuis	  l’exploitation	  post-‐11	  janvier	  2015,	  anéantit	  toute	  crédibilité	  des	  
religions	  :	  il	  est	  temps	  de	  créer	  un	  véritable	  rassemblement	  citoyen	  des	  valeurs	  de	  l’Humain	  pour	  la	  République	  :	  ensemble	  pour	  2017,	  
retrouvons	  l’Esprit	  du	  13	  janvier	  2013,	  et	  faisons	  de	  la	  majorité	  silencieuse,	  	  

une	  majorité	  victorieuse	  !	  
	  
	  

Pour	  2017,	  retrouvons	  l’Esprit	  du	  13	  janvier	  2013	  !	  
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L’Avenir	  pour	  Tous	  soutient	  Les	  Z’amis	  de	  Frigide	  Barjot	  	  

LAVT	  à	  l’Assemblée	  Générale	  de	  La	  Manif	  Pour	  Tous	  

Comme	  vous	  le	  savez	  sans	  doute,	  lors	  de	  l’émission	  C	  à	  vous	  sur	  
France	   5,	   le	   18	  novembre	   dernier,	   l’animateur	  media	   Laurent	  
Baffie	  n’a	  pas	  hésité	  à	  insulter,	  en	  direct	  et	  en	  son	  absence	  notre	  
présidente,	   Virginie	   Tellenne,	   par	   cette	   délicate	   apostrophe	   	  :	  
«	  Elle	  est	  partie	  la	  pute	  ?	  ».	  
	  
Pressée	   par	   de	   nombreuses	   personnes	   de	   son	   entourage	   et	  

soutenue	  par	  l’association	  Les	  Z’amis	  de	  Frigide	  Barjot,	  qui	  a	  fait	  signer	  une	  tribune	  par	  plus	  de	  400	  personnes	  et	  récolter	  de	  
quoi	  subvenir	  aux	  frais	  de	  justice,	  Virginie	  Tellenne	  est	  passée	  à	  l’action	  :	  le	  13	  février	  dernier,	  elle	  a	  fait	  déposer	  plainte	  par	  le	  
cabinet	  Fischer,	  Tandeau	  de	  Marsac	  et	  Sur	  contre	  le	  spécialiste	  de	  l’insulte	  médiatique.	  Si	  tout	  se	  déroule	  comme	  prévu,	  celui-‐ci	  
sera	  mis	  en	  examen	  dans	  les	  mois	  à	  venir,	  avant	  un	  procès	  	  pour	  injure	  publique	  qui	  aura	  lieu	  l’année	  prochaine.	  
	  
L’Avenir	  pour	  Tous	  est	  convaincu	  que	  la	  liberté	  d’expression,	  quoique	  sacrée,	  a	  des	  limites	  et	  que	  l’injure	  en	  est	  une.	  La	  récidive	  
dont	  Baffie	  est	  coutumier	  envers	  Frigide	  Barjot	  depuis	  2013,	  est,	  à	  travers	  elle,	  un	  coup	  porté	  à	  l’ensemble	  des	  personnes	  qui	  se	  
sont	  mobilisées	  dès	  2012	  et	  continuent	  de	  se	  mobiliser	  pour	  une	  certaine	  conception	  de	  l’Humain	  et	  de	  la	  France.	  
	  
Nous	  vous	  invitons,	  le	  plus	  nombreux	  possible,	  à	  répondre	  favorablement	  à	  l’appel	  des	  Z’amis	  de	  Frigide	  Barjot,	  
en	  signant	  la	  tribune	  sur	  le	  site	  des	  Zamis	  de	  FrigideBarjot	  

	  

	  
Le	   9	   février	   dernier	   se	   tenait	   une	   AGE	   de	   La	   Manif	   Pour	   Tous	   à	  
laquelle	   assistaient,	   comme	   c’est	   le	   cas	   depuis	   la	   fondation	   du	  
mouvement,	  	  Virginie	  Tellenne	  et	  Laurence	  Tcheng.	  
	  
Il	   a	   été	   écrit	   à	   cette	   occasion	   que	   Virginie	   Tellenne	   était	   toujours	  
membre	  du	  CA	  de	  LMPT	  et	  avait	  voté	  en	  faveur	  de	   la	  présidente	  et	  
du	   vice-‐président	   de	   LMPT.	   Ces	   deux	   affirmations	   ne	   sont	   pas	  
exactes	  et	  nous	  souhaitons	  ici	  préciser	  la	  réalité	  de	  la	  situation.	  
	  
En	   tant	   que	   membres	   fondateurs	   de	   La	   Manif	   Pour	   Tous,	   Virginie	  
Tellenne	  et	   Laurence	  Tcheng	  sont	   toujours	   invitées	  à	   siéger	   au	  sein	  
de	   l’assemblée	   générale	   du	   mouvement	   présidé	   depuis	   2013	   par	  	  
Ludovine	  de	  la	  Rochère.	  
	  
C’est	   surtout	   pour	   préserver	   la	   possibilité	   de	   dialogue	   et	   de	   rapprochement	   que	   Virginie	   Tellenne	   était	   présente	   à	  
l’assemblée	   générale	   extraordinaire	   du	   9	   février,	   munie	   du	   pouvoir	   de	   Laurence	   Tcheng.	   L’AGE	   était	   convoquée	   pour	  
modifier	  profondément	   les	   statuts	  de	  LMPT	  et	   réélire	   les	  membres	  du	  bureau.	  Si	   ces	  deux	   fondatrices	  de	  La	  Manif	  Pour	  
Tous	  se	  sont	  abstenues	  sur	  la	  modification	  des	  statuts,	  c’est	  du	  fait	  du	  désaccord	  sur	  la	  ligne	  politique	  actuelle	  de	  LMPT	  qui,	  	  
en	   abrogeant	   la	   loi,	   ne	   la	   remplace	   pas	   par	   une	   union	   civile	   égale	   en	  mairie	  ;	   certes	   LMPT	   se	   dit	   «	  neutre	  »,	  mais	   sans	  
donner	   une	   parole	   conjointe	   aux	   porteurs	   de	   l’Union	   Civile	   de	   l’Avenir	   pour	   Tous,	   cette	   «	  neutralité	  »	   est	   négative.	  
Néanmoins,	  Virginie	  et	  Laurence	  se	  sont	  exprimées	   favorablement	  sur	   	   la	   reconduction	  de	  tous	   les	  membres	  sortants	  du	  
conseil	   d’administration,	   dont	   Ludovine	   de	   la	   Rochère	   et	   Albéric	   Dumont.	   Etre	   en	   désaccord	   sur	   la	   stratégie	   n’est	   pas	  
contradictoire	  avec	  la	  prise	  en	  considération	  des	  personnes	  qui	  la	  portent.	  Le	  respect	  des	  personnes	  est	  aussi	  une	  condition	  
du	  dialogue	  désormais	  primordial	  pour	  aboutir	  en	  2017	  au	  retour	  à	  la	  filiation	  biologique.	  
	  
Pour	  autant,	  n’étant	  plus	  membres	  du	  conseil	  d’administration	  depuis	  octobre	  2013	  pour	  ces	  mêmes	  raisons	  de	  divergence	  
de	  ligne,	  	  Frigide	  Barjot	  et	  Laurence	  Tcheng	  n’étaient	  pas	  présentes	  pour	  élire	  les	  différents	  membres	  du	  Bureau.	  Ludovine	  
de	  la	  Rochère	  et	  Albéric	  Dumont	  ont	  bien	  été	  élus	  respectivement	  présidente	  et	  vice-‐présent	  à	   l’unanimité,	  mais	  pas	  par	  
elles.	  



Nous	  apprenons	  que	  les	  chercheurs	  de	  l’université	  de	  Cambridge	  ont	  pu,	  
pour	   la	   première	   fois,	  montrer	   qu’il	   est	   possible	   d’obtenir	   des	   cellules	  
d’ovocytes	  et	  de	  spermatozoïdes	  à	  partir	  de	  cellules	  de	  peaux	  de	  deux	  
personnes	  adultes.	  
	  
Cette	  évolution	  scientifique	  pose	  plusieurs	  questions	  :	  dès	  lors	  que	  la	  loi	  
Taubira	   a	   ouvert	   une	   filiation	   non	   biologique,	   jusqu’où	   aller	   dans	   la	  
procréation	  technicisée	  ?	  Peut-‐on	  accepter	  la	  procréation	  en	  dehors	  de	  la	  
filiation	  biologique	  homme-‐femme	  ?	  Pour	  nous	  la	  réponse	  est	  non	  !	  
	  
La	  possibilité	  de	  faire	  naître	  un	  enfant	  grâce	  à	  ce	  procédé	  est	  estimée	  à	  deux	  ans.	  Cela	  nous	  renforce	  dans	  notre	  urgente	  
volonté	  d’obtenir	  un	  résultat	  juridique	  et	  politique	  sur	  la	  filiation	  biologique	  en	  2017.	  L’humain	  parfait	  n’existe	  pas	  et	  ne	  doit	  
pas	  exister,	  sauf	  à	  courir	  sans	  fin	  vers	  la	  suppression	  de	  la	  différence	  entre	  tous	  les	  êtres	  humains.	  
	  
Au	  regard	  du	  coût	  d’une	  telle	  opération,	  c’est	  une	  nouvelle	  fois	  la	  question	  de	  la	  mise	  de	  l’humain	  sur	  le	  marché	  qui	  est	  
posée.	  L’Avenir	  pour	  Tous	  rappelle	  toute	  l’importance	  qu’il	  y	  a	  à	  constitutionnaliser	   le	  mariage	  Homme-‐Femme	  comme	  
garant	  de	  la	  filiation	  biologique	  afin	  d’éviter	  ces	  dérives	  qui	  ne	  font	  que	  commencer.	  
	  
Pour	  L’Avenir	  pour	  Tous,	  comme	  elle	  l’a	  toujours	  répété,	  voici	  la	  preuve	  que	  la	  loi	  Taubira	  n’était	  pas	  revendiquée	  pour	  la	  
demande	  légitime	  d’égalité	  des	  homosexuels,	  mais	  bel	  et	  bien	  par	  des	  lobbys	  dont	  l’intérêt	  se	  trouve	  dans	  la	  technicisation	  
de	  la	  procréation	  et	  la	  fabrication	  de	  l’humain.	  	  
	  
Raison	   supplémentaire	   de	   réformer	   la	   loi	   Taubira	   afin	   de	   rétablir	   la	   filiation	   biologique.	   L’union	  maritale	   est	   la	   solution	  
acceptable	  par	  tous,	  notamment	  à	  la	  Manif	  pour	  Tous	  dont	  le	  dernier	  sondage	  montre	  que	  59%	  des	  sympathisants,	  soutiens	  
et	  cadres,	  sont	   favorables	  à	   l’	  «	  Union	  civile	  »	  ;	   résultat	  qui	  monte	  à	  63%	  chez	   les	  soutiens	  non	  actifs,	  et	  à	  quelques	  75%	  
quand	  on	  y	  réintègre	  les	  25%	  de	  réponses	  non	  prises	  en	  compte	  car	  	  «	  déçues	  ou	  hostiles	  ».	  	  
	  
	  

L’Avenir	  pour	  Tous	  défend	  la	  fidélité	  …	  et	  venge	  les	  cocus	  !	  

Gleeden.com	   qui	   se	   revendique	   être	   un	   «	  site	   de	   rencontres	  
extra-‐conjugales	  pensé	  par	  des	  femmes	  »	  mène	  depuis	  quelques	  
semaines	  une	  campagne	  d’affichage	   sur	   le	   réseau	  de	   la	  Ratp	   et	  
dans	  plusieurs	  grandes	  agglomérations	  françaises.	  

	  
L’Avenir	  pour	  Tous	  soutient	  le	  combat	  des	  élus	  qui	  ont	  publié	  une	  	  
tribune	   pour	   s’émouvoir	   de	  cette	   campagne	  et	   demander	   la	   fin	  
de	  cette	  campagne	  publicitaire	  au	  motif	  qu’elle	  viole	  l’article	  212	  
du	  Code	  Civil	   selon	   lequel	  «	  les	  époux	   se	  doivent	  mutuellement	  

respect,	   fidélité,	  secours,	  assistance	  ».	  De	  même	  elle	  comprend	  les	  AFC	  qui	  ont	  intenté	  une	  action	  devant	  le	  TGI	  
afin	  de	  voir	  dire	  si	  cette	  publicité,	  en	  faisant	   la	  promotion	  de	  l’infidélité,	  viole	   la	  loi.	  A	  leur	  avocat	  Me	  Erwann	  le	  
Morhedec,	  dit	  Koz	   toujours,	  L’Avenir	  pour	  Tous	   suggère	  que	  plutôt	  que	  de	  faire	   censurer	   les	  messages,	   il	   serait	  
judicieux	  de	  demander	  au	   juge	  de	  payer	  une	  campagne	  de	  soutien	  à	   la	   fidélité,	  excellent	  moyen	  de	  prévention	  
contre	  le	  SIDA	  et	  l’avortement.	  Car	  comme	  Frigide	  Barjot,	  notre	  présidente,	  l’a	  rappelé	  sur	  Facebook,	  «	  quand	  on	  
défend	  le	  mariage	  et	  l’union	  maritale,	  on	  défend	  la	  fidélité.	  »	  Et	  surtout	  on	  venge,	  à	  défaut	  de	  l’éviter,	  le	  malheur	  
d’être	  cocu	  !	  



	  

Coupon-‐réponse	  (à	  retourner	  à	  L’Avenir	  pour	  Tous	  -‐	  9,	  rue	  du	  Dr	  Finlay	  -‐75015	  Paris)	  
Nom	  :	  	  	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  Prénom	  :	  
Date	  de	  Naissance	  :	  	  	  	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Téléphone	  :	  
Email	  :	  
Adresse	  :	  
Code	  Postal	  :	  	   	   	   	  	  	  	  	  	  Ville	  :	  	  

o Je	  souhaite	  faire	  un	  	  don	  de	  ……….……	  …….€	  à	  l’ordre	  de	  L’Avenir	  pour	  Tous	  

o Je	  souhaite	  devenir	  volontaire	  solidaire	  et	  laisse	  mon	  n¨tel	  

o Je	  souhaite	  organiser	  un	  «	  Apéro	  de	  l’Avenir	  »	  chez	  moi	  et	  laisse	  mon	  n°	  de	  téléphone	  

o Je	  souhaite	  signer	  la	  tribune	  de	  soutien	  à	  FB	  

Retour	  sur	  l’Apéro	  du	  5	  décembre	  2014,	  par	  Jean-‐François	  Iung	  

	  

Agenda	  :	  réservez	  vos	  dates	  !	  
	  
4ème	  Apéro	  de	  L’Avenir	  –	  Paris	  
adresse	  et	  tel	  

	  
5ème	  Apéro	  de	  L’Avenir	  –	  Paris	  

	  
6ème	  Apéro	  de	  L’Avenir	  –	  Le	  
Mans	  

	  
Forum	  sur	  la	  Liberté	  
d’expression	  –	  Nantes	  	  
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